

## *Bericht zum PaB –Frühlings- Eignungstest in Rapperswil-Jona 2022*

Am 2. April 2022 durften wir erstmals einen PaB-Eignungstest im Frühling auf dem Hunde-Übungsplatz des KV Rapperswil-Jona durchführen. Leider war das Wetter sehr kalt und es schneite den ganzen Morgen. Zehn Anmeldungen waren eingegangen. Eine Hundeführerinnen mussten sich leider wieder abmelden, da es ihrem kleinen Hund nicht möglich war sich den ganzen Morgen durch den Schnee zu kämpfen. Somit stellten sich neun Teams den Aufgaben. Heute waren die Retriever in der Mehrzahl und ihnen schien das Wetter nicht viel auszumachen. Auch für die beiden Mischlinge und den grossen Schweizer Sennenhund war das Wetter kein Thema. Für den Spaniel war es doch sehr kalt und er führte alle Aufgaben dick eingepackt durch, was auch er bestens meisterte.

Der ganze Prüfungsdurchlauf wurde von den beiden seit vielen Jahren zusammenarbeitenden Expertinnen Katja Bluntschli und Evelyne Amrein betreut und durchgeführt.

Unterstützt wurden sie von drei einsatzfähigen Hundeführerinnen, was sehr hilfreich war für den reibungslosen Ablauf des Testtages.

Es bleibt uns an dieser Stelle nur noch, allen Teams für das tolle Mitmachen, allen Helferinnen für die wertvolle Mitarbeit und dem KV Rapperswil-Jona für das uns gewährte Gastrecht sehr herzlich zu danken!

Für den Zürcher Hundeverband:

Evelyne Amrein & Rita Eppler